

Friday, November 10, 2017

An interesting new theory suggests that if you have a negative blood RH, you may have some kind of 🙄 alien DNA 🙄

Une nouvelle théorie intéressante suggère que si vous avez un RH sanguin négatif, vous pouvez avoir une sorte d'ADN Alien.

Des études montrent que seuls les rhésus sanguins négatifs ne portent pas le gène provenant du singe rhésus.

Donc, si nous descendons tous des singes, pourquoi certaines personnes ne portent pas ce gène essentiel ?

Il existe 4 types de sang que nous connaissons : A, B, AB et O.

Ces différences sont classées selon les différentes protéines qui se trouvent à la surface de nos cellules sanguines qui combattent les bactéries dans le corps.

La plupart des gens ont ces protéines ce qui signifie qu'ils ont un Rh positif.

Mais un groupe très mineur, seulement 10 à 15% des personnes ont un Rh sanguin négatif.

Cela signifie qu'il leur manque certaines des protéines présentes chez les personnes avec un RH positif.

Fréquence des groupes sanguins ABO RH1

	O	A	B	AB
Rhésus +	36%	37%	9%	3%
Rhésus -	6%	7%	1%	1%

Consommation de O- = 8 à 10%

Les scientifiques ont remis en question la provenance exacte du groupe sanguin Rh négatif, qui date d'environ 35.000 ans.

Il semble provenir de certains groupes et tribus de personnes.

Nous n'avons pas réussi à cloner les personnes avec un Rh négatif, et il y a également des fausses couches parfois.

Si une femme enceinte a un Rh sanguin négatif, son corps va rejeter ou attaquer le fœtus s'il a un Rh sanguin positif.

Les femmes avec un Rh négatif doivent être traitées avec une solution spéciale de stérilisation pendant leur grossesse.

Pourquoi le corps de la mère attaquerait-il sa propre progéniture?

C'est presque comme s'il était un étranger pour elle.

C'est donc là que ça devient intéressant.

Pourquoi le TPTB américain surveille-t-il si étroitement les personnes ayant un sang Rh-négatif?

Réponse: Parce que les gens avec un Rh négatif sont vraiment différents.

Si différent, en fait, que certains chercheurs scientifiques croient que seulement à travers l'introduction de la vie extraterrestre sur la planète Terre, comme dans les entités biologiques extraterrestres (EBE) de l'espace, peut le type de sang Rh-négatif être expliqué.

D'autres théoriciens évolutifs postulent que :

... il existe une lignée ininterrompue des premiers Prototypes (pré-humains) aux êtres humains actuels.

Sources

The Mystery of Rh-Negative Blood—Genetic Origin Unknown

Cosmic Convergence Research Group

La vraie question à ce mystère moderne est : pourquoi le gouvernement américain suit-il ceux qui ont un facteur Rh-négatif, en particulier ceux qui ont un type sanguin O-, avec des techniques de surveillance si extraordinaires - dans le monde entier ?

La réponse à cette question peut être extrapolée à partir d'un petit factoid connu ..

Ce factoid est évident pour ceux qui ont regardé le feuilleton X-Files.

Dans X-FILES, il n'y a pas d'enlèvements aliens, il n'y a que des enlèvements gouvernementaux.

Cette série télévisée très populaire et extraordinaire de "science-fiction" a été codée de manière à diffuser de nombreuses vérités cachées sur le fonctionnement secret des divers organes de l'État, de la sécurité nationale à l'intérieur et à l'extérieur du gouvernement fédéral des États-Unis.

POINT CLÉ : Tous les présumés enlèvements par des aliens étaient en réalité des canulars élaborés perpétrés contre des personnes sans méfiance qui ont été transportées vers des laboratoires spécialement équipés en profondeur.

L'illusion des vaisseaux spatiaux commandés par les EBE et les maléfiques gris aliens entourant les tables d'opération ont été fabriquées comme une couverture pour permettre des milliers d'enlèvements de personnes intéressantes pour le gouvernement.

Un pourcentage très fort de ces enlèvements criminels ont été vécus par des victimes de sang O-.

C'est la toile de fond contre laquelle les soi-disant "enlèvements par des aliens" ont eu lieu avec beaucoup plus de fréquence depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale.

Ce phénomène en cours est parfaitement parallèle à un autre grand développement : la création de l'État de sécurité nationale, qui est en réalité une "matrice de sécurité et de surveillance mondiales"

Pourquoi les groupes sanguins Rh-négatifs sont-ils plus susceptibles d'être victimes d'enlèvements ?

Le gouvernement a un appétit insatiable pour les télépathes, les clairvoyants, les psychologues et d'autres personnes très douées dont la perception extra-sensorielle (ESP) fonctionne à un niveau très élevé.

Le sang O-

Il se trouve juste que les êtres humains qui ont le type Sang O- ont une probabilité beaucoup plus élevée d'être doués de facultés supersensibles.

Ce sont les gens qui voient les choses et entendent les choses que personne d'autre ne voit ou n'entend.

C'est parce qu'ils peuvent vraiment voir "derrière le voile"

S'il y a une chose que l'État Profond de l'Empire ne veut pas, c'est un "Nikola Tesla" (qui avait un sang O-) du 21ème siècle, ..

Bien sûr, il en va de même pour toute autre personne qui démontre une intelligence supérieure, une capacité cérébrale, des pouvoirs extra-sensoriels, des aptitudes prophétiques ou d'autres compétences uniques qui ne sont pas O-.

Le principe des groupes sanguins est ce qu'on appelle le système ABO découvert en 1900 par Landsteiner.

Tout dépend de la présence ou non d'antigènes, des sortes de marqueurs, A ou B à la surface des globules rouges.

Ainsi les globules rouges du groupe sanguin A possèdent des antigènes A, ceux du groupe B des antigènes B, ceux du groupe AB des antigènes A et B alors que ceux du groupe O ne contiennent pas d'antigènes.

Ca c'est pour le O, maintenant pour le signe – c'est ce qu'on appelle le facteur rhésus.

Là aussi ça dépend s'il y a un antigène à la surface des globules rouges mais un autre que les A et B. c'est le D !

Si quelqu'un peut nous dire pourquoi on a sauté le C, ça nous aiderait !

Quand on transfuse du sang vous savez qu'il faut faire attention, car, on va simplifier, si vous êtes par exemple B et que vous recevez du A, votre organisme va se sentir agressé par les marqueurs A et va rejeter le sang avec des conséquences catastrophiques.

C'est tout l'intérêt des personnes de groupe O-, ils n'ont quasiment aucun signe distinctif à la surface de leurs globules rouges, ce sont donc des donneurs universels très recherchés.

Le groupe O est le groupe sanguin primitif de nos ancêtres qui étaient des prédateurs offensifs et rusés. Les personnes de groupe O occupent une place importante dans la société.

Si vous êtes un O la nature vous a donc fait solide, productif, optimiste et vous vivrez longtemps en bonne santé.

Qu'est-ce qui rend unique?

En raison de leur type de sang ils sont prédisposés à certaines maladies, telles que les ulcères et le dysfonctionnement de la thyroïde.

Les membres du groupe sanguin O ont souvent des taux d'hormones thyroïdiennes et d'iode insuffisant.

Cela entraîne une tendance à l'obésité, la rétention d'eau et la fatigue. Ils sont également sujets aux ulcères à cause d'un taux élevé d'acidité dans l'estomac.

Au Japon, ce groupe sanguin O est associé à un type de personnalité. Vous pourriez même décrocher un emploi grâce à votre groupe O!

Les personnes ayant le type sanguin O sont le plus souvent décrites comme responsables, engagées, organisées, concentrées, et dotées d'un sens pratique. Ils sont des logisticiens nés.

On pense que cela vient du fait que leurs ancêtres sont des chasseurs qui ont eu à observer et à évaluer avec précision l'environnement pour être en mesure de survivre.

Le stress peut être provoqué par la colère excessive et l'hyperactivité. Les personnes de groupe O sont plus vulnérables à un comportement destructeur quand ils sont trop fatigués, déprimés ou ennuyés.

Ça peut être sous forme de jeux de hasard, la recherche d'excitation, de prise de risque et d'impulsivité.

Évitez la caféine car elle élève les niveaux adrénaline et de noradrénaline, qui sont déjà élevés chez les personnes de groupe O.

L'alcool est aussi déconseillé dans leurs cas.

Chers groupe O, vous êtes des personnes spéciales! Une race de décideurs. Cependant évitez de prendre de grandes décisions ou de dépenser de l'argent lorsque vous êtes sous l'effet du stress en semaine. L'exercice physique est primordial, car il a un effet relaxant sur tout le corps.

Plus que tout autre type de sang, le type sanguin O a besoin d'être physiquement actif pour maintenir sa santé et sa stabilité émotionnelle. L'exercice physique est idéalement en plein air, 30 à 40 minutes, 4 fois par semaine.

Évitez les situations stressantes en planifiant vos activités à l'avance. Les majoritaires sont les A+ avec 38 % suivis de près par les O+ 36 %.

Les O- représentent 6 % de la population.

Les personnes dont le groupe sanguin est O négatif sont souvent appelées « donneur universel » car elles peuvent donner du sang aux personnes de tous les groupes sanguins.

Leurs globules rouges ne possèdent aucun antigène rejeté par les différents groupes sanguins.

Dans le sang, il existe naturellement des anticorps dirigés contre les antigènes que le sang ne possède pas.

C'est pourquoi, quelqu'un qui a un groupe sanguin A ne peut pas recevoir du sang d'un groupe B ou AB.

Recevoir des dons du groupe O négatif est une priorité.

De plus, les personnes du groupe O négatif ne peuvent recevoir que du sang de leur propre groupe.

Posted by [Veronica IN DREAM](#) at 12:30 PM